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Николай Королёв, председа-
тель совета директоров холдинга                   
«ТопПром»:

– Мы все знаем, что в бизнесе и в 
жизни могут возникать различные пре-
пятствия. Однако когда мы объединя-
ем свои усилия и работаем сообща, то 
создаем мощную силу, способную пре-
одолеть любые трудности. Уверен, что 
команда холдинга способна достичь 
любых высот. 

Ольга Левшенкова, генераль-
ный директор холдинга «ТопПром»:

– Прожив сложный год, мы снова 
доказали себе, что профессионализм 
и усердие – ключевые факторы успе-
ха. Несмотря на все трудности и вызо-
вы, с которыми мы столкнулись, мы не 
останавливались и продолжали дви-
гаться вперёд. Мы верим, что 2024-й 
станет для холдинга годом стабильной 
работы.
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НОВОСТИ

Новый год даёт возможность пересмотреть свои ценности, 
установить новые приоритеты и стать открытым для перемен. 
Предлагаем вернуться в новогоднюю атмосферу волшебства и 
вспомнить, как холдинг готовился к 2024 году и как топпромовцы 
провели новогодние праздники.

К подготовке встречи Нового года в 
холдинге приступили в ноябре: в нача-
ле месяца объявили корпоративный кон-
курс «Новогодняя ёлочная игрушка». В 
творческом состязании приняли участие 
дети сотрудников предприятий в возрас-
те от 3 до 18 лет. Они представили 85 
работ, выполненных в различных техни-
ках. Особое внимание члены жюри уде-
лили оценке проектов, авторы которых 
использовали официальную символику 
празднования-2024 – «Новогодний Куз-
басс! Большие сибирские каникулы». Кон-
курс получился по-настоящему семейным. 
Ведь по условиям творческого состязания 
создавать игрушки можно было вместе с 
членами семьи. 

– Дочь Карина участвует во всех дет-
ских конкурсах холдинга «ТопПром», – 
рассказывает Наталья Кривицкая, ре-
ферент шахты «Юбилейная». – На этот 
раз они вместе с бабушкой Светланой 
Журбиновой, которая тоже работает на 
шахте, придумали и сделали игрушку 

Концепцию праздничного оформле-
ния предприятий Новокузнецка поддер-
жали ЦОФ «Щедрухинская» и АО «Топ-
Пром». Оформление офиса угольного 
холдинга жюри отметило в номинации 
«Новогодний серпантин».

ПРАЗДНИК НА РАБОТЕ

Евгений Шмаков впервые                                 
работал в жюри. Он отметил,                        
что было много достойных работ

К обогатителям «Щедрухинской» 
тоже заглянул Дед Мороз

КАК «ТОППРОМ» НОВЫЙ ГОД ВСТРЕТИЛ

«Лики праздника». Работа не только за-
няла второе место в своей номинации, 
но и получила приз зрительских симпа-
тий.

Участники удивили членов жюри мно-
гообразием техник исполнения конкурс-
ных работ. Они шили, вязали, плели из 
ниток, вышивали на ёлочных шарах. При 
этом в ход шли материалы, казалось бы, 
совсем не подходящие для новогодних 
украшений. 

– Особенно запомнилась поделка 
из ватных палочек «Пушистое сердце 
зимы», – делится своими впечатлениями 
Алексей Лущай, член конкурсной комис-
сии, заместитель начальника коммерче-
ского управления АО «ТопПром». – Сразу 
видно совместный кропотливый труд, в 
который вся семья ребёнка вложила не-
мало сил и времени.

Все юные таланты творческого со-
стязания получили ценные подарки, а 
игрушки победителей украсили новогод-
ние ёлки их предприятий! 

САМА СЕБЕ ДИЗАЙНЕР
Мастер АБК шахты «Юбилейная» Та-

тьяна Голованова вместе с коллегами 
ежегодно украшает административно-
бытовой комплекс шахты, создавая ори-
гинальные праздничные инсталляции. В 
этом году творческий подход Татьяны 
Викторовны оценили члены жюри город-
ского конкурса на лучшее новогоднее 
оформление «Большие сибирские ка-
никулы». Шахта «Юбилейная» победи-
ла в номинации «Лучшее праздничное 
оформление промышленного предпри-
ятия».  

– Приятно, что промышленные ком-
пании заботятся о своих трудовых кол-
лективах и создают им праздничное 
настроение, украшая свои предприятия, –                                                                               
отметил мэр Новокузнецка Сергей Куз-
нецов на церемонии награждения побе-
дителей конкурса.    

– Для нас это был обычный рабочий 
день, – добавляет Наталья Борисовна. – 
Но при этом наш коллега Антон Чудов во 
время наряда поздравил нас с наступаю-
щим праздником, нарядившись в костюм 
Деда Мороза. Конечно, мы загадали же-
лание, чтобы наша фабрика и все пред-
приятия холдинга стабильно работали в 
новом году. 

НАЗАД В ДЕТСТВО 
В праздничные дни топпромовцы 

окунулись в атмосферу светлой сказки: 
сотрудники холдинга вместе со своими 
детьми посмотрели спектакль «Садко 
в подводном царстве». Эта яркая исто-
рия, в финале которой добро побежда-
ет самых коварных врагов.

– Мы волшебство творим, ты и я – 
в круговороте дня. Свет, что живёт в 
тебе, сильнее тьмы. Наш мир такой, ка-
кие мы, – напомнили зрителям главные 
герои спектакля. 

– Ежегодно холдинг «ТопПром» да-
рит нашим детям возможность посмо-
треть яркие новогодние спектакли. В 
этот раз мы посмотрели чудесную исто-
рию, увлечённо рассказанную арти-
стами Новокузнецкого драматического 
театра, – поделилась впечатлениями 
Анастасия Куликова, бухгалтер ком-
пании «Активные Угли». – Постанов-
ка оставляет послевкусие праздника и 
веры в лучшее. Пусть наступивший год 
принесёт всем счастье, стабильность и 
достаток.

Многие сотрудники холдинга встре-
тили бой курантов на рабочем месте. 
Наталья Тишкова, начальник смены 
ОФ «Коксовая», рассказывает, что уже 
не первый год трудится в новогоднюю 
ночь.

«Садко в подводном царстве»,  
фото Новокузнецкого драмтеатра

Новогоднее оформление понрави-
лось не только жюри конкурса, 
но и сотрудникам шахты 

ДЕЛЕГАЦИЯ ХОЛДИНГА «ТОППРОМ» ПРИНЯЛА УЧАСТИЕ                                
В XV МЕЖДУНАРОДНОМ ЭНЕРГЕТИЧЕСКОМ ФОРУМЕ

В Москве прошёл XV Международный энергетический форум 
EnergySpace, на котором эксперты обсудили стратегию 
устойчивого развития ТЭК России. Холдинг «ТопПром» на 
форуме представили генеральный директор Ольга Левшенкова 
и директор компании «Активные Угли» Юлия Сергеева. 

Стабильная работа ведущей от-
расли экономики – одно из приоритет-
ных условий развития в современном 
мире. Об этом говорили на централь-
ном мероприятии форума – пленарном 
заседании. Его модератором стал Рус-

лан Эдельгериев, советник Президента 
Российской Федерации, специальный 
представитель президента по вопросам 
климата. 

Спикеры и участники обсудили ос-
новные направления энергетической 

стратегии России до 2050 года, влия-
ние геополитических рисков на энер-
гобаланс страны, технологический су-
веренитет отрасли в условиях санкций, 
внедрение современных технологий 
в топливно-энергетической отрасли и 
другие вопросы. 

Обмен опытом продолжился в рамках 
стратегических сессий форума, одна из 
которых была посвящена угольной про-
мышленности. Здесь экспертом выступи-
ла Ольга Левшенкова. Она рассказала 
о разработке экологического проекта и 
крупного инвестиционного проекта по 
производству сорбентов премиального 
качества. А также затронула вопросы 
импортозамещения горно-шахтного обо-
рудования. В частности, рассказала о со-
вместных разработках механиков шахты 
«Юбилейная» и специалистов белорус-
ского машиностроительного холдинга.  

Форум показал, что в 2024 году для 
угольной отрасли и ТЭК в целом оста-
нутся актуальными вопросы обеспе-
чения стабильной работы в условиях 
санкций и создание новых технологий 
с учётом актуальной климатической по-
вестки. На это будут направлены уси-
лия государства, научного сообщества 
и бизнеса.

EnergySpace — профессио-
нальная дискуссионная пло-
щадка для обсуждения акту-
альных вопросов устойчивого 
развития топливно-энергетиче-
ского комплекса, демонстрации 
современных технологических 
решений и тиражирования луч-
ших практик.

СПРАВКА О МЕРОПРИЯТИИ:

На пленарном заседании выступили представители Минэнерго России,                        
«Росатома», «РусГидро», СИБУРа, РСПП Юлия Сергеева (слева) и Ольга 

Левшенкова на Международном 
энергетическом форуме
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ЛЮДИ ДЕЛА

КОЛЛЕКТИВ – ЭТО ЖИЗНЕННАЯ СИЛА ХОЛДИНГА
В холдинге «ТопПром» работают спе-

циалисты разных профессий. Каждый из 
этих увлечённых и преданных своему делу 
людей вносит свой вклад в общее дело. На 
страницах нашей газеты и в официальной 
группе соцсети «ВКонтакте» мы открыва-
ем новую рубрику «Люди дела». Сегодня 
расскажем о некоторых из них.  

ГЛАВНОЕ – БЕЗОПАСНОСТЬ 
ТРУДА

в любой профессии есть свои трудности, 
но все проблемы мы решаем максимально 
быстро.

В ДВИЖЕНИИ!

Наталья Николаевна контролирует 
работу ламповщиков и электрослесарей, 
смены которых расписаны буквально по 
минутам. Она организует приём, хране-
ние, выдачу и учёт светильников, само-
спасателей и газоанализаторов. Ежеме-
сячно составляет расчёты по приборам и 
графики выходов. Следит за тем, чтобы 
оборудование в ламповой было отремон-
тировано, сроки эксплуатации соблюде-
ны, а все поверки и экспертизы пройдены. 

– Больше всего мне нравится прихо-
дить на работу и видеть улыбающиеся, 
добрые лица своих коллег, взаимодей-
ствовать и общаться с ними, – делится 
Наталья. – А ещё меня мотивируют новые 
задачи. Ну и, конечно, очень приятно, что 
работать приходится в комфортных усло-
виях – у нас в ламповой просто шикарный 
ремонт. 

НУЖНО ДЕРЖАТЬ РУКУ НА 
ПУЛЬСЕ

новых способов обогащения разных марок 
угля, – говорит Наталья. – Мне важно ви-
деть результаты своего труда и прийти 
к показателям, поставленным руковод-
ством.

НЕЖЕНСКАЯ ПРОФЕССИЯ 

Более 12 тысяч участников конфе-
ренции обсудили стратегию будущего 
Кузбасса. Ежедневно на секциях прохо-
дили круглые столы и панельные дис-
куссии. Важное значение на встречах 
придавалось планированию и развитию 
отраслей промышленности и сельского 
хозяйства.

Генеральный директор холдинга 
«ТопПром» Ольга Левшенкова и ди-
ректор компании «Активные Угли» 
Юлия Сергеева выступили на секциях 

химической и угольной промышленно-
сти. Они представили проект «Произ-
водство высококачественного промыш-
ленного сорбента на основе каменных 
углей Кузбасса». 

– Сорбент, или активированный уголь, 
обладает уникальной пористой структу-
рой. Он может применяться во многих 
сферах экологии, экономики и обороны 
страны, – рассказывает Юлия Сергеева. – 
Компания «Активные Угли» основывает 
свои разработки на использовании пере-

довых технологий и современного обору-
дования, не имеющего аналогов в России.

Руководители проекта не только поде-
лились с участниками конференции идея-
ми инновационных разработок, но и сфор-

мулировали конкретные предложения 
по перспективному развитию угольной 
отрасли региона. 

– Мы предложили включить стро-
ительство завода «Активные Угли» в 
стратегию развития Кемеровской об-
ласти – Кузбасса, – отметила в своём 
выступлении Ольга Левшенкова. – 
Это станет серьёзным шагом на пути 
к индустриальной диверсификации, 
повышению наукоёмкости угольной 
отрасли и увеличению глубины пере-
работки главного природного ресурса 
региона. 

По итогам работы всех секций спе-
циалисты сформировали сборник прак-
тических предложений, которые лягут в 
основу развития Кемеровской области 
не только до 2030 года, но и на более 
продолжительный период.

– Должность у меня интересная и от-
ветственная, – рассказывает Алексей 
Котенков, начальник основного произ-
водства ЦОФ «Щедрухинская». – В мои 
обязанности входит оперативное управле-
ние производством, контроль соблюдения 
технологических процессов. Кроме того, я 
отвечаю за работу цеха обогащения и тех-
нологических смен, выполнение плана по 
переработке угля и выпуск качественного 
концентрата. Но главным остаётся обес-
печение безопасности труда. 

По словам Алексея, вопрос, куда посту-
пать после школы, перед ним даже не сто-
ял. Дело в том, что вся его семья (дедушки, 
бабушки, родители) связана с угольной про-
мышленностью, а именно с шахтой. Однако 
на горном факультете СибГИУ он выбрал 
специализацию «Обогащение полезных ис-
копаемых», решив, что эта профессия се-
годня перспективная и востребованная.

Окончив университет в 2011 году, 
устроился на «Щедрухинскую» машини-
стом установок обогащения и брикетиро-
вания. Спустя год перешёл на должность 
аппаратчика углеобогащения. Затем стал 
подменным начальником смены. А в 2014 
году, когда Алексей набрался опыта,                      
его утвердили в этой должности. В 2022 
году – повысили до инженера-технолога, 
а начальником основного производства 
назначили в июне 2023 года.

– Мне нравится работать с коллекти-
вом, выполнять поставленные производ-
ственные задачи, принимать важные ре-
шения, которые в конечном счёте влияют 
на развитие и успех предприятия, – рас-
сказывает Алексей Котенков. – Конечно, 

– Свою профессию я очень люблю, – 
признаётся Александр Лучин, водитель 
компании «ТрансАвто». – Всегда в движе-
нии, любуешься новыми красивыми места-
ми. Самое главное – быть внимательным и 
соблюдать ПДД.

В холдинге «ТопПром» он с 2013 года. 
Сначала Александр Михайлович работал 
на КамАЗе на «Щедрухинской», а через 
год перешёл водителем автомобиля в 
«ТрансАвто». Его сын Константин тоже 
выбрал профессию водителя и работает 
в холдинге «ТопПром». А младший внук 
Максим уже приглядывает себе машины в 
автосалоне, планируя в будущем стать во-
дителем как дедушка и папа. 

МАСТЕР, РАЗДАЮЩИЙ СВЕТ

– Я всегда знаю, зачем иду на работу и 
какие конкретные задачи должна выпол-
нить, – рассказывает о своей профессии 
Наталья Тишкова, начальник технологи-
ческой смены ОФ «Коксовая». – Смены не 
похожи друг на друга, нужно постоянно 
изучать что-то новое, как говорится, дер-
жать руку на пульсе. 

На «Коксовой» она почти 35 лет. Даже 
практику во время обучения в профучили-
ще проходила здесь! Работала и машини-
стом установок обогащения и брикетиро-
вания, и оператором пульта управления. 
Заочно закончила техникум. Стала на-
чальником технологической смены. 

Сегодня в подчинении Натальи Бори-
совны, отвечающей за технологический 
процесс обогащения угля, почти 40 со-
трудников: машинисты, слесари, электри-
ки. И начальнику смены необходимо найти 
подход к каждому. Но иногда приходится 
быть жёсткой, особенно когда речь захо-
дит о соблюдении сотрудниками требова-
ний техники безопасности и охраны труда. 

– Технологический процесс обогаще-
ния угля требует постоянного совершен-
ствования. Например, сейчас идёт поиск 

На первый взгляд профессия, которую 
выбрала Светлана Филь, традиционно 
считается мужской. Женщина – электро-
слесарь (слесарь) дежурный и по ремонту 
оборудования. Только ничего удивитель-
ного в этом нет – ведь сама Светлана из 
шахтёрской семьи. У неё и отец, и свёкор, 
и сын, и даже дочь – все шахтёры. Причём 
большинство представителей династии – 
с шахты «Юбилейная».

Интересно, что Светлана Филь полу-
чила образование бухгалтера сельского 
хозяйства, но, когда настало время вы-
ходить из декрета, сельское хозяйство 
пришло в упадок. Так молодая мама ока-
залась на «Юбилейной», круто изменив 
свою профессиональную карьеру. 

Попробовав себя в качестве рабочей 
производственных бань и ламповщицы, 
Светлана перешла на должность слесаря, 
которой в итоге отдала уже 17 лет. И все 
эти годы она занимается обслуживанием, 
настройкой, выдачей и приёмкой газоана-
лизаторов. 

– Перед выдачей нужно обязательно 
проверить заряд и настроить прибор для 
каждого шахтёра, – рассказывает Свет-
лана Филь. – А настройки приборов у 
электрослесаря – одни, у горнопроходчи-
ка – другие. Отличаются они и на разных 
участках. 

Женщина признаётся, что знает по 
именам почти всех сотрудников шахты – 
ведь за смену перед ней проходят 350–
400 человек. Так что без общительности с 
такой работой просто не справиться. 

– Очень важно быть внимательной к 
людям и проявлять ко всем доброе отно-
шение, – делится секретами любимой про-
фессии Светлана. – Наши шахтёры заслу-
живают, чтобы их провожали с улыбкой. И 
совсем не трудно к каждому найти подход. 
А вот свои проблемы лучше оставлять за 
пределами работы. 

– Ламповая – это контрольно-пропуск-
ной пункт, где шахтёры отмечаются перед 
спуском в шахту и сразу после подъёма на 
поверхность, – рассказывает Наталья Не-
стерова, мастер ламповой шахты «Юби-
лейная». – У нас ребята получают пере-
носные газоанализаторы и самостоятельно 
берут светильники и самоспасатели, а по-
сле смены – возвращают их обратно. 

В угольной отрасли Наталья уже 16 
лет. На «Юбилейную» пришла в 2007 
году, когда ей предложили работу табель-
щика в ламповой. Работала она и старшим 
инспектором по трудовой дисциплине, а в 
2014 году стала мастером ламповой.

ЕДИНСТВО НАУКИ, ОБЩЕСТВА, БИЗНЕСА И ВЛАСТИ
Обсуждать. Делиться опытом. Предлагать. Так можно описать 
научно-практическую конференцию «Развитие произво-
дительных сил Кузбасса», которая прошла в Кемеровской 
области в ноябре. Холдинг «ТопПром» активно включился в 
диалог науки и бизнеса и представил новый инвестиционный 
проект завода по производству сорбентов из кузбасских углей.

НОВОСТИ

Проект строительства завода 
«Активные Угли» стал одним из 
знаковых на секции «Химическая 
промышленность»

Алексей награждён разными зна-
ками отличия, в том числе знаком 
«Перспектива компании»

Александр Лучин за рулём уже                
47 лет

В этом году Наталья отметит 
10-летний юбилей работы мастером 
ламповой

Наталья Борисовна – ветеран тру-
да, но она продолжает работать,                   
потому что любит свою профессию

Светлана уверена, что не нужно 
бояться перемен
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Физические упражнения могут за-
менить множество лекарств, но ни одно 
лекарство в мире не может заменить фи-
зические упражнения. Это знают и топпро-
мовцы, поэтому не только активно участву-
ют в спортивных мероприятиях холдинга. 
Они превратили спорт в хобби, которое по-
могает оставаться энергичными и здоровы-
ми. Сегодня мы расскажем, какие зимние 
виды спорта предпочитают наши коллеги. 

ХОККЕЙ В ПАРКЕ 

ЗИМНИЕ. СИБИРСКИЕ. 
СПОРТИВНЫЕ

– Конечно, хоккей в парке – это хоб-
би. Здесь нет профессионалов. В одной 
команде могут играть люди разного воз-
раста, – рассказывает Артём. – При этом 
мы играем без защитной амуниции, а 
главное правило – шайбу нельзя подни-
мать, чтобы не травмировать соперника 
или напарника по команде.

От этого игра не становится менее 
интересной. В ней также есть атакующие 
действия команды, которые быстро сменя-
ются защитными, и драйв, схожий с эмо-
циями профессиональных спортсменов. 

– Достаточно раз побывать на хоккее, 
и ты влюбишься в эту игру, – уверен Ар-
тём. – Со мной было именно так. Я на-
учился кататься на коньках в дворовой 
ледовой коробке, и первые любитель-
ские игры проходили именно здесь. Сей-
час в городе есть несколько площадок с 
хорошими ледовыми полями, поэтому со-
ветую всем встать на коньки. Кстати, для 
детей такое хобби может стать хорошей 
точкой входа в профессиональный спорт. 

ДНЁМ – В ШАХТУ, ВЕЧЕРОМ – 
НА ГОРУ 

Семнадцать лет в профессии и три-
надцать – на снежных склонах. Сегодня 
Олеся Чепкасова, технический руководи-
тель по геологическим работам АО «Топ-
Пром», отдаёт предпочтение сноуборду, 
а за плечами у неё десятилетний опыт 
катания на горных лыжах. 

– Когда загорелась желанием освоить 
сноуборд, предложила подруге попро-
бовать новый вид катания. Посмотрели 
обучающие видео, прочитали инфор-

мационные материалы по особенностям 
снаряжения. После пробного спуска с 
инструктором и я, и подруга были в вос-
торге. Теперь в нашей компании друзей                
на двух сноубордистов стало больше, – 
рассказывает Олеся. 

Конечно, первое время было сложно 
перестроиться и понять базовые навыки 
маневрирования на доске, но опытный ин-
структор в Шерегеше за три урока научил 
Олесю не ползать на коленях, а уверенно 
кататься. Помогла и физическая подготов-
ка: по будням Олеся ходит в спортивный 
зал, где тренируется по собственной про-
грамме. Не забывает и о растяжке. 

– Этому виду спорта все возрасты по-
корны, – говорит технический руководи-
тель по геологическим работам. – Всем, 
кто тоже хочет пополнить ряды сноубор-
дистов, советую приобрести качественное 
снаряжение и защиту, а технику катания 
осваивать под руководством опытного ин-
структора. А потом – растите, совершен-
ствуйтесь и покоряйте новые вершины!

ВСЕ НА ЛЫЖИ! 
«Лыжи – вот моя поликлиника, сосны 

– вот мои доктора», – писал выдающийся 
биолог Пётр Лесгафт. С этим высказыва-
нием согласен Евгений Тихомиров, сле-
сарь по обслуживанию и ремонту оборудо-
вания ЦОФ «Щедрухинская». Первый раз 
он встал на лыжи в 4-м классе на уроке 
физкультуры и уже более 40 лет зимние 
выходные проводит на лыжной трассе. 

Так, Артём Шуткин, ведущий инже-
нер-программист АСУ ТП АО «ТопПром», 
зимой проводит свои выходные в парке 
имени Ю. А. Гагарина. Чаще всего он 
играет в хоккей с сыном. Команда форми-
руется прямо на площадке. От этого игра 
становится ещё интереснее.

– Лыжи – это ещё и философия жиз-
ни. На полтора-два часа ты остаёшься на-
едине с природой и со своими мыслями, 
отвлекаясь от повседневных проблем. 
Таким образом, я получаю двойную поль-
зу: и для тела, и для души, – рассказыва-
ет Евгений Иванович. 

Ещё он отмечает, что этот вид спор-
та доступен каждому. Для него не нужна 
компания, а лыжи можно взять напро-
кат. Поэтому Евгений Тихомиров всем 
советует: «Дружно встаём на лыжи и от-
правляемся в светлое будущее!» 

БРОНЗОВЫЙ УСПЕХ 

Команда «ТопПром» заняла 3-е место в Рождественском 
турнире по мини-футболу «Лига PRO–2024», который прошёл 
в начале января. 

В соревнованиях участвовали 16 
команд. После первого дня турнира 
«ТопПром» поднялся на первую строч-
ку в своей подгруппе, обеспечив себе 
место в четвертьфинале. Здесь уголь-
щики встретились с командой «Дина-
мо-Абагур». «ТопПром» провёл игру 
спокойно и результативно, выиграв со 
счётом 5:0. Победа вдохновила сбор-
ную, и на игру с командой «Титан» 
топпромовцы вышли уверенными в 
своих силах. Основное время команды 
закончили со счётом 1:1. А в серии пе-
нальти повезло соперникам. 

– Любой пенальти – это всегда ло-
терея. В мини-футболе счастливый 
билет вытащить сложнее, потому что 
штрафные удары пробиваются с ше-
сти метров. Это короткая дистанция, 
и вратарю сложнее предугадать, куда 
полетит мяч, – рассказывает Вла-

димир Прончин, голкипер команды                    
«ТопПром». – В этот раз удача была на 
стороне команды «Титан». 

Однако игроки сборной «ТопПром» 
не собирались оставаться без медалей. 
В игре за 3-е место угольщики забили 
15 мячей в ворота голкипера «Элиты», 
завоевав бронзу. За два дня соревно-
ваний наша сборная забила 35 голов, а 
капитан команды «ТопПром» Алексей 
Вагнер признан лучшим нападающим 
турнира. 

– Наша команда выступила достой-
но. Конечно, мы претендовали на кубок 
турнира, но ещё раз убедились, насколь-
ко непредсказуемой может быть игра,                            
несмотря на все усилия игроков, – ска-
зал Алексей. – Будем продолжать                                         
участвовать в соревнованиях. Уверен, 
что впереди команду «ТопПром» ждут                  
новые победы.

Евгений проезжает на лыжах                 
не менее 15 км за день

Артём уверен, что спорту                             
все возрасты покорны

Это вторая медаль Рождественского турнира в копилке команды.                                     
В 2022-м «ТопПром» завоевал серебро 

«Борд заставляет полюбить зиму и 
с нетерпением ждать её прихода», – 
уверена Олеся

ДО ПОБЕДЫ БЫЛО                      
РУКОЙ ПОДАТЬ!

Сборная «ТопПром» завершила шестой сезон в городских 
соревнованиях по волейболу среди любительских команд. 
К финалу угольщики подошли без поражений. В последней 
игре они встретились с давними соперниками – командой 
«ЗапсибТЭЦ», которую курирует известный тренер Николай 
Скирда. Сборная «ТопПром» завоевала серебро соревнований. 

Чемпионат города по волейболу сре-
ди мужских команд проводят Комитет 
по физической культуре, спорту и ту-
ризму администрации г. Новокузнецка 
совместно с Федерацией волейбола Ке-
меровской области. Ежегодные соревно-
вания стали для поклонников волейбола 
площадкой, где они успешно повышают 
своё спортивное мастерство в противо-
стоянии с соперниками. 

– В этом сезоне в основном составе 
выступали горняки шахты «Юбилейная»: 
Евгений Зеленцов, Сергей Матвеев, Ро-
ман Нечаев и Сергей Яковлев. Кроме это-
го, мы усилили сборную приглашёнными 
игроками, – рассказывает Евгений Верин, 
капитан команды, технический руководи-
тель по ОТ и ПБ шахты «Юбилейная». 

В чемпионате приняли участие 9 
команд. Игры проводились по круговой 

системе в один круг. Каждая игра –                                                                     
5 партий. Места распределились по 
наибольшему количеству побед с учё-
том положения о соревнованиях. 

– Наша игра с командой «Запсиб-
ТЭЦ» завершила чемпионат. Этот фи-
нал прошёл по сценарию прошлого 
года. В первой партии «ТопПром» при-
сматривался к соперникам. Во второй – 
наша команда ушла вперёд с отрывом                 
6 очков, но по ходу игры растеряла своё 
преимущество. Третья партия решила 
исход игры, и мы стали вторыми, – го-
ворит Евгений Верин. – Бронзовым при-
зёром стала сборная «Техно». 

Традиционно команды, занявшие 
первые четыре места, разыгрывают                    
Кубок города. В этом году он пройдёт 
в начале апреля. Пожелаем нашей ко-
манде удачи!

Впереди – Кубок города по волейболу


